
 

 

 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 7 mai 2024 (n°29) 

Maison des sports d’Olivet 

 

Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Bernard Moineau, Denis Prud’homme, Pascal 

Ricois, Éric Sigmund. 

Excusés : Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Marie-Claude Petit, Guillaume Renault, Pierre Revereault, 

Diffusion : participants et excusés + Jacky Brosseau. 

 

 

Validation du compte-rendu de la réunion du 17 avril 2024 

➢ En l’absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 17 avril 2024 est 

approuvé et passe au statut de procès-verbal. 
 

 

Nouveau projet de maillot SFIC 2025 

➢ Quelques dernières propositions de modification du projet de maillot SFIC 2025 sont actées : format 

d’Orléans 2025 dans le dos identique à celui sur la poitrine + rajout d’un liseré jaune-rouge aux manches et 

au col. 

➢ Il conviendra de demander la création d’un maillot « femme » et le prêt d’un mannequin pour Roanne.  
 
 

Projet de convention SFIC/FFCT 

➢ Le projet de convention SFIC/FFCT envoyé le 29 avril 2024 a été amendé par la présidente fédérale le 4 

mai 2024 : le comité de pilotage valide la version reçue. 

➢ La dernière partie de l’avance fédérale (9000€) sera à solliciter dans le mois suivant la signature de la 

convention. 
 

 

Convention SFIC/Crédit Mutuel  

➢ Reçue du Crédit Mutuel le 1er mai 2024, la proposition de convention entre le Crédit Mutuel et la SFIC est 

validée par le comité de pilotage après proposition de modification du paragraphe PROPRIÉTÉ 

INTELLECTUELLE (Chaque utilisation et/ou fabrication d’un quelconque support comportant la présence 

visuelle du Crédit Mutuel ses signes distinctifs, marques et/ou logos, sera soumise préalablement à l’accord 

du Crédit MUTUEL DU CENTRE sous forme de bon à tirer (BAT) ou bon à diffuser (BAD), par email, étant 

précisé que son silence éventuel au-delà de 10 jours suivant la demande formulée sera considéré comme 

un refus une acceptation sur le point concerné par la demande). 
 

 

Livret 2024 

➢ Denis Prudhomme présente les 24 premières pages du livret, qui devra être bouclé afin la fin mai 2024. Le 

comité de pilotage propose quelques corrections et amendements. 

➢ La proposition de facturation d’une 1ère page différente de l’affiche n’est pas validée. 



 

 

Actualité des groupes 

➢ Transverse : 

✓ Visioconférence Assurances les 17, 22 ou 24 mai (à confirmer) : voir notamment l’assurance du local La 
Source. 

✓ Animation Halles Châtelet le 3 juillet : logistique arrêtée (2 tables, 3 chaises +t un point d'électricité 
basique)  

✓ Animation Tour de France le 8 juillet : logistique arrêtée (1 tente 3 x 3 mètres, 3 chaises, 2 tables, 
embranchement électrique à proximité) 

✓ Animation SF 2025 à Roanne du 21 au 28 juillet : logistique arrêtée (1 tente 3 x 3 mètres, 3 chaises, 
2 tables, embranchement électrique à proximité double stand de 18 m2 (3x6) au bout d'une rangée 
(faisant le coin), à proximité de "institutionnels et spécialistes du cyclotourisme" (FFCT, Cyclos-
Cardiaques, Cent Cols...) avec tables (2 ou 3) et chaises (minimum 4), ainsi que, si possible, de 2 
"mange-debout" + branchement électrique (spots éventuels, TV, PC)) 

✓ Mail à envoyer à la mairie d’Orléans : 
▪ J’accuse réception de votre courrier du 3 avril dernier. J’ai bien noté que la convention liant la mairie 

d’Orléans et la COSFIC 2025 sera élaborée début 2025. 
▪ J’attire votre attention sur le fait que, malgré la prise en compte par la mairie d’Orléans des factures 

que nous vous transmettons au fil de l’eau, notre trésorerie reste très fragile compte tenu que nos 
partenaires n’ont planifié leur soutien financier et/ou logistique qu’en 2025, et notre fonds de 
roulement est actuellement proche de 0. 

▪ Je me permets de renouveler notre demande de visite des locaux Arena afin d’examiner la possibilité 
de basculer Village fédéral et Restauration dans ces derniers locaux. 

▪ Je renouvelle aussi notre demande de présentation de la SFIC 2025 devant l’assemblée des élus 
communautaires. 

▪ Je vous confirme que la mairie de Roanne réunira les élus locaux et comités de pilotage des COSFIC 
de Roanne, Orléans et Château-Gontier le vendredi 26 juillet à Roanne, cérémonie pendant laquelle 
il est de tradition d’échanger des cadeaux autour des produits locaux de chacun. 

▪ Le comité de pilotage serait ravi de vous accueillir lors de sa prochaine réunion du comité de pilotage 
le mardi 28 mai à 14 heures à la maison des sports d’Olivet afin d’échanger autour des questions 
de logistique encore en suspens. 

▪ Nota : il ne nous manque plus que l'éditorial de Thomas Renault pour boucler le livret SF 2025 qui 
sera distribué en juillet prochain à la SFIC de Roanne. 

➢ Trésorerie : 

✓ A ce jour, il ne nous reste plus que 479,02€ en caisse. 
➢ Gouvernance : 

✓ Accès au local du stade de La Source : disponible dès le 13 mai (à voir les questions d’assurance). Reste 
à meubler le local. 

➢ Bénévoles et employés : 

✓ Dominique Blomme a synthétisé en un seul fichier les inscriptions reçues sous forme papier + 
électroniques. Il a relancé les personnes inscrites sous forme papier afin qu’elles se réinscrivent via le 
site. 

➢ Camping fédéral : 
✓ Une réunion sera à tenir avec la Préfecture du Loiret concernant la sécurité des lieux et des campeurs. 
✓ La réponse pour le branchement aux poteaux incendie devrait être connue la semaine prochaine. 

➢ Circuits : 
✓ En attente d’une réunion avec l’ONF 
✓ Travaux en cours pour les parcours VTT/Gravel 

➢ Communication : 
✓ Demande auprès de Tourisme Loiret de la fourniture de 5000 cartes Vélo + 5000 cartes touristiques : en 

attente de leur réponse 
✓ Tout le matériel d’exposition commandé chez OnlinePrinters reçu conforme à nos attentes, à l'exception 

du kit d'attaches pour la banderole + affiches abimées (OnlinePrinters offre un bon d'achat de 45 € en 
compensation). Il faudra se débrouiller pour en acheter ailleurs (sorte de petits tendeurs). 

✓ Comptoir démontable en carton alvéolé d'environ 1,20 m de longueur et imprimé à nos couleurs : validé 
✓ Communication auprès des Demi-siècle lors de leur séjour à Aubigny sur Nère le 26 avril. 
✓ Article dans la presse locale : La Rep le 23 avril et Orléans Mag de mai. 
✓ Rendez-vous avec La Rep le 13 mai et avec France bleu Orléans (Magnier) le 30 mai. 

 



 

 

➢ Handicap : 

✓ Il sera proposé à Marie-Amélie Le Fur (présidente du Comité paralympique et sportif français) d’être 
marraine de la SFIC 2025. 

✓ Voir avec Handisport Loiret comment animer TOUTES les journées pour les cyclotouristes se signalant 
PSH (personnes en situation de handicap) + accès PMR à nos divers locaux. 

✓ Lien « H » comme à Roanne sur le site  
✓ Messages audio présentant la SF à mettre en ligne (circuits, description…) 
✓ Pas de journées PSH !!!! mais toute la semaine ! 
✓ Identifier des pilotes de tandems 
✓ Quelles animations (quotidiennes ?) autour du handicap + pour la cérémonie d’ouverture 
✓ Exposition Photos à la permanence ? 
✓ Soirée autour du handicap ? 
✓ Accessibilité des points d’accueil + permanence, dont sanitaires ? 
✓ Positionnement des points de parking des vélos adaptés sur le village fédéral et les points d’accueil 
✓ Hébergement des PSH : si groupe, pré-réserver tôt, avec une date limite pour restituer les places 

➢ Hébergement : 

✓ Alerte remontée au Conseil régional Centre-Val de Loire concernant le refus des proviseurs de nous 
ouvrir les portes de leurs lycées, et l’accès aux parkings : pas de retour 

➢ Point d’accueil : 

✓ Convention « points d’accueil » entre COSFIC et villes points d’accueil à établir (Benoît Grosjean) (il est 
convenu dans un 1er temps de ne pas proposer de rétribution aux associations locales participantes) 

➢ Sécurité et Environnement : 

✓  Rencontre du SDIS 45 le 22 mai pour présentation de la SF et du projet d’aménagement du camping. 
 
 

Points divers 

➢ Des soucis avec la boite postale où les courriers ne sont pas distribués ou le sont à une mauvaise adresse : 

réclamation déposée auprès de La Poste 

➢ Inscription à la Rentrée en fête (Orléans) finalisée 

➢ La synthèse des propositions des membres du COPIL relatives à la carte découverte est en cours de 

rédaction : à arbitrer une version 1 prochainement. 

 

 

Fin de la réunion à 17 heures 20 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 28 mai 2024 à 14 heures à la maison des sports d’Olivet (dont 

logistique de la participation de la COSFIC 2025 à la SFIC 2024 à Roanne). 


